

#SÜD-OST #JUGEND 30. April 2022

# EVG-Jugend beim Maibaumsetzen in Weimar

Am Vorabend des 1. Mai fand in Weimar das traditionelle Maibaumsetzen des DGB-Kreisverbandes statt. Dieses Jahr wurde auch die EVG-Jugend Thüringen zu dem Fest eingeladen.



Die Gewerkschaftsjugend war auch aktiver Teil der Veranstaltung. Denn nach dem Schmücken des knapp 20 Meter hohen Baumes, musste dieser auf dem Marktplatz befestigt werden. Dafür wurden Keile in den vorbereiteten Ständer festgemacht. So steht der festlich geschmückte Maibaum stabil im Herzen Weimars.

Nachdem der Baum stand, gab es noch Redebeiträge. So betonte Renate Sternatz, Vorsitzende des DGB-Thüringen, die Werte der Solidarität mit Blick auf den anstehenden 1. Mai. Auch Forderungen des DGB wurden nochmals betont. Die EVG-Jugend bekräftigte in ihrer Rede den nötigen Ausbau der MDV von Weimar nach Gößnitz. Das ist eine Kernforderung der EVG in Thüringen.

Wir danken dem DGB-Kreisverband Weimar für die Einladung und der guten Organisation. Noch bis Ende des Mais soll der Baum auf dem Marktplatz in Weimar stehen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)